

Weihnachtliche Überraschung beim Kindersport

Da am Freitag das letzte Mal der Krümelnsport für die kleinsten TSV-Sportler (3-6 Jahre) auf dem Programm stand, war Weihnachten das Thema. Schon beim Betreten der Halle sahen die Kleinen und ihre Eltern, dass der Raum passend geschmückt war und Weihnachtsmusik die Luft erfüllte. Aber auch die Spiele und Stationen des Tages waren der Jahreszeit angepasst. Nach der ordentlichen Erwärmung gab es erst einmal eine Zeitungs-Schneeballschlacht, bei der die Kinder ordentlich ins Schwitzen kamen. Kurze Abkühl- und Trinkpause, um sich dann auf die einzelnen Aufgaben zu stürzen. Aber plötzlich – poch, poch, poch – schallte es durch den Raum. Alle Kinder waren mucksmäuschen still. Schnell war ausgemacht, woher das Geräusch kam und schon stürzte die Meute zur passenden Tür, um nachzuschauen. Und da stand er – der Weihnachtsmann war gekommen. Ganz aufgeregt und auch sehr ruhig ließen sie den älteren Herren ein und setzten sich mehr oder weniger dicht mit ihm hin. Viele Kinder konnten schon was aufsagen oder singen und strahlten dann stolz über sich und den kleinen Naschbeutel übers ganze Gesicht. Nachdem der Weihnachtsmann wieder weiter musste, konnten nun die Übungen in Angriff genommen werden. Da musste hochgeklettert werden, um Sterne für die Beleuchtung anzubauen, verschiedene Papp-Lebkuchen wurden in den Backofen transportiert und die Adventslichter nach einem kleinen Parcours entzündet. Fürs Schneemannbauen wurden große Kugeln gerollt und mit dem Papierschneeball Ziel Wurf geübt. Am Ende hieß es wie immer zusammen aufräumen. Die Kids hatten eine Menge Spaß und sind nun bestens auf die weihnachtlichen Aufgaben vorbereitet.

Jana Egg-Fleischer



